

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

### GOLDMAN SACHS PREDICE QUE EL PETRÓLEO LLEGARÁ A 140 DÓLARES MIENTRAS LOS PRECIOS DE LA GASOLINA EN EE.UU. SE DISPARAN

- En México el famoso IEPS no podría controlar esta escalada de precios

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

### ESCASEZ DE PETRÓLEO TIENE POR CONSECUENCIA QUE VAYA SUBIENDO DE PRECIO

- La Mezcla Mexicana de Exportación terminó la jornada en un precio de 113.59 dólares, una ganancia de 0.75 por ciento con respecto al cierre del lunes

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### INDIAN MOTORCYCLES PRESENTA NUEVOS MODELOS 2023

- Fue la primera marca de motos en los Estados Unidos

## GOLDMAN SACHS PREDICE QUE EL PETRÓLEO LLEGARÁ A 140 DÓLARES MIENTRAS LOS PRECIOS DE LA GASOLINA EN EE.UU. SE DISPARAN



Los altos precios del petróleo y la gasolina deberán aumentar aún más este verano para incentivar la nueva producción y desalentar el consumo, de acuerdo con Goldman Sachs. El banco de Wall Street pronostica ahora que los precios del crudo Brent promediarán 140 dólares por barril entre julio y septiembre, por encima de su predicción anterior de 125 dólares por barril. El Brent se cotiza actualmente en alrededor de 120 dólares por barril. Peor aún, Goldman Sachs dijo que los precios minoristas de la gasolina en el verano boreal tendrán que subir a niveles normalmente asociados con el petróleo a 160 dólares para reducir la demanda. "Sigue siendo bastante posible un gran aumento en los precios este verano", escribieron los estrategas de Goldman Sachs en un informe a los clientes. El pronóstico sugiere que lo peor aún no ha terminado para los consumidores que ya están lidiando con los altos precios de la gasolina. El precio promedio nacional de la gasolina regular en Estados Unidos subió otros cinco centavos el martes a un nuevo récord de US\$ 4,92 por galón, (\$24.95 pesos por litro) según AAA. Eso es un aumento de 30 centavos durante la última semana y 62 centavos en el último mes.

## ESCASEZ DE PETRÓLEO TIENE POR CONSECUENCIA QUE VAYA SUBIENDO DE PRECIO

Las principales mezclas de petróleo cerraron la sesión con ganancias debido a que continúan las preocupaciones en torno a la escasez de la oferta mundial, mientras que los participantes del mercado esperan la publicación de los inventarios semanales de Estados Unidos. Esto provocó que la Mezcla Mexicana de Exportación (MME) terminará la jornada en un precio de 113.59 dólares, una ganancia de 0.75 por ciento con respecto a los 112.75 dólares del lunes, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). El WTI cotizó en 120.10 dólares por barril, con un aumento de 1.35 por ciento; por su parte, el Brent se incrementó en 1.36 por ciento y cerró cotizando en 121.14 dólares por barril. Banco BASE dijo que se espera una contracción de al menos 2.25 millones de barriles diarios y un aumento en la demanda por energéticos, con la temporada de verano de Estados Unidos.



### INDIAN MOTORCYCLES PRESENTA NUEVOS MODELOS 2023

Indian Motorcycle, la primera compañía de motocicletas de los Estados Unidos, presentó sus nuevos modelos con una producción limitada que las convierte en auténticas piezas de colección para aquellos riders que transpiran pasión por rodar en una pieza emblemática de ingeniería, provista de una imagen superior y un carácter inigualable. Las Indian Challenger Elite 2022 y Chieftain Elite 2022. Habrá pocas disponibles para territorio nacional.



### TERMOSTATO

El termostato es una válvula que actúa como un regulador de temperatura: permite controlar el flujo del líquido refrigerante a través del sistema de enfriamiento para absorber el calor que se genera al interior del motor; de esta forma, mantiene al motor dentro de su rango de temperatura de trabajo. El mecanismo se abre y se cierra continuamente; cuando está cerrado, se impide el fluido de refrigerante, lo que hace que el motor alcance su temperatura de trabajo gradualmente; por el contrario, cuando está abierto, el refrigerante puede circular por el sistema hacia el radiador donde se disipa el calor. Actualmente, este mecanismo ha evolucionado de ser un elemento mecánico a diseños del tipo electrónico, lo que ofrece un control más preciso de la temperatura de trabajo del motor.



### TAMPICO REGRESA A SEMÁFORO ROJO POR CORONAVIRUS

- Secretaría de Salud confirmó 54 nuevos contagios por el virus en la entidad

### POSITIVIDAD EN CONTAGIOS DE COVID-19 SUBE 12% EN PUEBLA

- En las 24 horas más recientes se reportaron 41 contagios de coronavirus en la entidad.

### EL SEGUNDO CASO DE VIRUELA DE MONO EN MÉXICO QUE SE DETECTÓ EN PUERTO VALLARTA

- Se trata también de un contagio importado. El paciente es un viajero internacional que antes de llegar a México estuvo en Berlín

## TAMPICO REGRESA A SEMÁFORO ROJO POR CORONAVIRUS



Para continuar con la reducción de casos y fallecimientos por COVID-19, la secretaria de Salud, Gloria Molina Gamboa convocó a la ciudadanía a completar el esquema de vacunación y atender en todo momento las medidas de prevención ya conocidas y comprobadas contra la enfermedad. Preciso que el lavado frecuente de manos inactiva el virus SARS-COV2, el uso del cubrebocas evita su transmisión, la sana distancia reduce la frecuencia de contacto entre personas y la vacunación protege contra las formas graves, de ahí la importancia de no bajar la guardia en el hogar, la escuela, el trabajo y los espacios públicos o privados. Al presentar el balance actual de la pandemia, la titular de la SST confirmó 54 nuevos casos sin ninguna defunción durante la jornada, por lo que reiteró el exhorto a proteger a los más vulnerables y mantener el control de las enfermedades crónicas no transmisibles.

## RECOMENDACIÓN

**DESDE QUE SE DEJÓ DE USAR EL CUBREBOCAS, LOS CONTAGIOS POR COVID-19 SE HAN INCREMENTADO.**

**DE HECHO, ALGUNAS CIUDADES ESTÁN REGRESANDO A SEMÁFORO ROJO.**

**USA EL CUBREBOCAS KN-95 Y EVITA CONTAGIOS.**



## POSITIVIDAD EN CONTAGIOS DE COVID-19 SUBE 12% EN PUEBLA

La tasa de positividad de covid-19 subió 12 por ciento en un lapso de solo 10 días en Puebla, informó José Antonio Martínez García, titular de la Secretaría de Salud (Ssa) estatal. El funcionario explicó en conferencia de prensa que al 28 de mayo había 7 por ciento de positividad, es decir, de cada 100 pruebas de laboratorio realizadas en el estado, al menos 7 dan positivo a coronavirus. No obstante, dicho rubro se elevó a 19 por ciento al corte del 7 de junio, con un mayor incremento a partir del 4 de junio, cuando había 10.85 por ciento la tasa de positividad. Lo anterior significa que en tres días el indicador aumentó 8.15 por ciento. Martínez García estableció que en las 24 horas más recientes se reportaron 41 contagios de covid-19, cifra más alta desde que culminó la cuarta ola a principios de mayo; no obstante, no se registraron defunciones y Puebla ya sumó 48 días consecutivos bajo esa condición.



## EL SEGUNDO CASO DE VIRUELA DE MONO EN MÉXICO QUE SE DETECTÓ EN PUERTO VALLARTA



El martes 8 de junio la Dirección General de Epidemiología de Jalisco confirmó un caso de viruela de mono en un viajero internacional de 48 años, originario y residente de Dallas, Texas, quien estaba de vacaciones en Puerto Vallarta. El hombre comenzó con síntomas como tos, escalofríos, dolor muscular y lesiones tipo pústulas en cara, cuello y cuerpo desde el 30 de mayo. Casi una semana después, el 3 de junio, contactó a su médico en Texas para describir sus malestares y este le recomendó acudir a atención médica. Fue un médico de Texas quien reportó el caso a los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC) y el organismo informó a las autoridades sanitarias mexicanas a través del Centro Nacional de Enlace Internacional (CNEI) de la Dirección General de Epidemiología (DGE) el 4 de junio.



### ‘AMBRIZ ES MI AMIGO’; NAVARRO, CONTENTO DE REENCONTRARSE CON NACHO EN EL TOLUCA

- El mediocampista ya reportó con los Diablos Rojos, después de una breve vuelta con el Pachuca, escuadra con la que disputó la última Final.

Fernando Navarro, una de las nuevas contrataciones del Toluca para el próximo Apertura 2022, comentó que, su buena relación con el técnico escarlata, Ignacio Ambriz, fue un punto culminante para que, sólo horas después de haber disputado la Final con el Pachuca, ante el Atlas, aceptara emigrar con el mexiquense. “Sabes que llegas con alguien que ya conoces, que sabes cómo trabaja. En lo personal, con Nacho y su cuerpo técnico, la relación no solo fue laboral sino también de amistad y lo considero un amigo, incluso antes que entrenador”, dijo.



### LÍQUIDO PARA FRENOS



# LF3 DOT 3

El Líquido para Frenos Hidráulicos LF3 (DOT 3) es un fluido elaborado a base de glicoles y aditivos inhibidores de la corrosión y herrumbre que protegen los metales y materiales presentes en el sistema de frenos de disco y/o de tambor.

#### Propiedades y beneficios

- Protege de manera eficiente las partes del sistema de frenos contra la herrumbre, el desgaste y la corrosión, asegurando una buena respuesta de frenado.
- Alta resistencia a la temperatura evitando la formación de bolsas de aire.
- Por su avanzada tecnología ofrece alta compatibilidad con los sellos y gomas del sistema, alargando la vida útil de los componentes.
- Es compatible con todos los líquidos para frenos LF3 o DOT 3.



### TIP ROSHFRANS

## ¿QUÉ SON LAS PASTILLAS DE FRENO?

- LAS PASTILLAS DE FRENO SON FUNDAMENTALES A LA HORA DE GARANTIZAR QUE LA FRENADA SEA UNIFORME Y EFECTIVA.

Las pastillas de freno son esenciales dentro del sistema de frenado del automóvil ya que proporcionan la fricción necesaria a los discos de freno de tal forma que cuando accionamos el pedal, nuestro vehículo se detiene. Por tanto, será necesario para garantizar una frenada óptima y eficaz que las pastillas de freno se encuentren en buen estado, ya que de lo contrario se aumentará la distancia de frenado y podrían ocasionarse derrapes indeseados. Tanto el buen estado de las pastillas de freno, como el buen estado de los discos de freno serán esenciales a la hora de garantizar una frenada segura y uniforme. Las pastillas de freno no son elementos en los que se produzcan averías, sino que son propensos al desgaste y requieren por tanto un mantenimiento periódico. Así pues, cuando circulemos con unas pastillas de freno considerablemente desgastadas estaremos restándole eficacia al sistema completo.

